

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### La Loterie Nationale fait réaliser quatre peintures murales représentant des athlètes olympiques et paralympiques belges.

*En prélude aux Jeux olympiques et paralympiques de cet été, **la Loterie Nationale fait réaliser quatre œuvres d'art** pour donner à nos athlètes un petit coup de pouce supplémentaire pour accomplir des performances de haut niveau à Paris. **La star du basket Emma Meesseman, le kayakiste Artuur Peters, le hockeyeur Nelson Onana et la star de l'athlé fauteuil Léa Bayekula** pourront être admirés avant les JO sur une peinture murale dans un lieu qui a beaucoup compté pour eux dans leur développement de sportifs de haut niveau, dans la commune ou la ville qui les a vus grandir. La première peinture murale, celle à l'effigie de notre Belgian Cat Emma Meesseman, a déjà été dévoilée à Ypres la semaine passée. Aujourd'hui, c'est au tour de celle de Nelson Onana à Nivelles.*

Les Jeux olympiques de Paris débutent le 26 juillet et seront suivis un mois plus tard par les Jeux paralympiques. Fidèles partenaires du Team Belgium, la Loterie Nationale et ses joueurs sont impatientes d'assister aux performances des athlètes qui défendront fièrement nos couleurs à Paris.

Pour renforcer la motivation à l'approche de ces Jeux, la Loterie Nationale, qui soutient tous nos athlètes avec sa célèbre marque 'Lotto', fait réaliser quatre peintures murales représentant quatre athlètes olympiques et paralympiques : la star du basket-ball et Belgian Cat Emma Meesseman, le hockeyeur et Red Lion Nelson Onana, le kayakiste Artuur Peters et la star de l'athlé fauteuil Léa Bayekula. La campagne Lotto « Road to Paris » arbore fièrement leurs visages.

*« En plus de leur apporter notre soutien financier, nous aidons les athlètes belges à réaliser leurs rêves. À la Loterie Nationale, nous relevons le défi d'amener à Paris les talents de notre pays. Nous les aidons dans leur « Road to Paris » afin qu'ils aient toutes les chances d'exceller sur la scène mondiale. Car amener nos athlètes au sommet requiert un effort commun. »*

*Jannie Haek, administrateur délégué de la Loterie Nationale*

Ces œuvres d'art sont de la main d'Yvon Tordoir, alias Rise One. Elles peuvent être admirées dans les communes/villes qui ont joué un rôle important dans la carrière des sportifs qui y sont représentés. Pour Artuur Peters, il s'agit de Pelt. Pour Onana, Nivelles. Bayekula vit à Neder-over-Heembeek et les racines d'Emma Meesseman sont à Ypres. Ces impressionnantes peintures murales rendent hommage non seulement à ces athlètes dont le parcours inspire un très grand nombre de jeunes sportifs, mais aussi à ceux et celles qui les ont aidés dans leur ascension et menés jusqu'à Paris. Ensemble, ils sont la preuve que tout est possible si l'on ose rêver.

*« Ces peintures murales sont une ode à nos athlètes de haut niveau, mais aussi à leurs racines : les clubs sportifs de leur enfance, les écoles où ils ont grandi, leurs parents, leurs voisins... Toutes les personnes qui ont façonné leur parcours jusqu'à Paris ont toutes les raisons d'être fières de cette édition des Jeux. On ne gagne jamais seul ! »*

*Jannie Haek, administrateur délégué de la Loterie Nationale*



La semaine dernière, la peinture murale représentant Emma Meesseman a été dévoilée au grand public à Ypres, en présence de la star du basket. Nelson Onana, originaire de Nivelles, est le second athlète à voir son effigie dévoilée non loin du Royal Pingouin Hockey Club, le club de son enfance.

Emplacement : Boulevard de la Dodaine 2 à Nivelles.

*C'est un moment très particulier pour moi et, en plus, dans un lieu très spécial, car c'est ici que tout a commencé. À mes débuts au basket ici, je n'aurais jamais imaginé que je serais un jour représentée dans une œuvre d'art comme celle-ci. Tous ceux qui viennent faire du sport ici à Ypres saurons désormais que peu importe d'où l'on vient, ce qui compte c'est d'oser aller au bout de ses rêves. On ne sait pas encore trop bien quel sera l'impact de cette peinture murale dans le futur, mais je suis déjà très fière de pouvoir être une source d'inspiration pour les jeunes.*

*Emma Meesseman, Belgian Cats*

#### **Pour rappel :**

La Loterie Nationale est un partenaire de longue date du COIB et du Team Belgium. Le chemin qui mène aux Jeux olympiques et paralympiques est long et jonché d'obstacles. L'équipe olympique et paralympique belge bénéficie par conséquent de tout le soutien de Lotto. Avec l'aide de ses joueurs, la Loterie Nationale peut aider le Team Belgium dans sa préparation aux Jeux olympiques et paralympiques de Paris, mais aussi tout au long de ces Jeux. D'autre part, elle financera à nouveau les primes des athlètes olympiques et paralympiques à l'occasion de ces Jeux. Les athlètes du Team Belgium qui atteindront le top 8 recevront une prime. Pour la première fois, les primes des médaillés paralympiques seront parfaitement alignées sur celles des médaillés olympiques.

---

Pour plus d'informations concernant cet inauguration, vous pouvez contacter :

Jeremie Demeyer

Public Affairs et porte-parole francophone de la Loterie Nationale

+32 486 35.64.00

[jeremie.demeyer@loterie-nationale.be](mailto:jeremie.demeyer@loterie-nationale.be)

